



Pièces	5 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	84004144
Prix	1 835 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Vallauris: située sur les hauteurs dans un domaine privé et sécurisé au milieu des pins. Villa provençale entièrement rénovée, au calme absolu. Elle se compose sur environ 172m² d'un rez-de-chaussée avec salon, salle à manger, cuisine équipée et une chambre en suite. A l'étage: une chambre de maître de 32m² en suite. Un rez-de-jardin avec une chambre en suite, une chambre/bureau, une buanderie, une cave à vin et un atelier/garage. Terrain d'environ 2600m² avec piscine de 12m*3m. Carport et nombreux stationnements. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges ...

*Vallauris: located on the heights in a private and secure estate among the pines. Provençal villa completely renovated, in absolute calm. It comprises 172m² of first floor space with living room, dining room, fitted kitchen and en suite bedroom. Upstairs: a 32m² master bedroom en suite. Garden level with en suite bedroom, bedroom/study, laundry room, wine cellar and workshop/garage. Approx. 2600m² grounds with 12m*3m swimming pool. Carport and ample parking. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,320 €/yearly - clément evennou - agent commercial ...*

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

